
第１４３４回例会１１月２４日（金） 社会奉仕委員会     ホテルモリノ 

第１４３５回例会１２月 １日（金） 定例理事会/会員卓話  ホテルモリノ 

第１４３３回例会１２月 ８日（金） 年次総会/招聘卓話   ホテルモリノ 

 

 

【開会点鐘】                   青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                   鈴木 昭弘 委員 

【 例 会 場 】                           ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】           ロータリーソング『我等の生業』 

【本日のお客様】                青戸慶太 会長 

◆坂本昌己様 地区会員増強委員長 横浜東 RC 

◆為永伸夫様 パスト会長 大村東 RC 

【本日の例会参加者】  

◆王
おう

 坤
くん

 さん    

米山奨学生 

会長より今月の奨学金 

をお渡ししました。 

 
【地区大会記念品お渡し】         鈴木昭弘 親睦委員 

◆長寿記念品 佐々木範行会員、佐藤忠博会員、 

梶俊夫会員、親松明会員（地区大会で受取） 

 

 

 

 

 
 

◆チャリティーゴルフでのホールインワン記念品 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神奈川ロータリークラブ 三浦 伸一 様より クオカード 

宇津木会員 碓井会員 大野会員 梶会員 木村会員 

志村会員 鈴木昭弘会員 鈴木憲治会員 山上会員 

鈴木豊成会員 佐々木会員 (ゴルフ参加の１１名) 

【11月の誕生日・記念日】         鈴木昭弘 親睦委員 

〈奥様〉 ・大野勉会員夫人 順子様  

・鈴木眞一会員夫人 知佐子様  

・梅澤馨会員夫人 恵子様 

〈結婚記念日〉 ・青戸慶太会長  

・長瀬敏之会員 ・山上剛史会員  

梅澤馨会員コメント 「女房もそろそろ高齢者になりますが、誕生

日を祝っていただき有難うございます。」 

【会長報告】       青戸慶太 会長 

１．１１月のＲIレート １ドル＝１４９円 

２．ガバナー事務所より、 

〇『米山奨学生を囲む集い』開催のご案内。 

12月 3日（日） 16:30～19:00 ホテルプラム 

会費 ロータリアン 10,000 円  奨学生 1,000円 

※宇津木直前会長と王さん出席予定 

〇『地区Ｒ財団補助金管理セミナー』開催のご案内。 

12月 12日（火） 15:00～17:30 ソシア 21 ※クラブより 2名

出席必須 ※青戸会長と鈴木憲治会長エレクト出席 

３．Ｒ米山記念奨学会より、“ハイライトよねやま 284 号”のご案内。 

 

 

 

 

 ［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 14３3 回 例会記録 2023 年 11 月 17 日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

    

    

   

   

   

11月に記念日を迎える会員 

    



４．横浜南ローターアクトクラブより、『第 16 回たばこ吸い殻拾

い＆ウォーキング例会』のご案内。 

11 月 23 日（木）  10:30 登録開始  神奈川県地域文化

会館集合  ロータリアン 1,500円 

５．あさお区民まつり実行委員会より、『第 3 回実行委員会』開

催のご案内。１１月２９日㈬ 16:00～麻生区役所４F会議室   

６．“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会より、『サッカー

教室』開催のご案内。 

12月 3日（日） 8:15～ 川崎フロンターレ麻生グランド 

７．鈴木 眞一会員より、奥様お誕生日お花へのお礼と共に、

お身体も大分回復され近い将来例会にも出席したい旨嬉し

いご連絡が届いております。 

【第５回理事役員会報告】          青戸慶太 会長 

１．2024-25年度理事・役員について         【承認】 

   宇津木茂夫委員長より 

２．クリスマス家族会について 青戸慶太会長より 【承認】     

青戸慶太会長より：12月 22日（金）ホテルモリノ 18:00点

鐘 20:30 終了  会費・プレゼント・抽選会等 昨年度と

同様  変更事項：開催時間 2.5 時間、マジックショウー

（15分）追加 

３．10/13誕生日当日賞例会収支報告          【承認】 

青戸会長より 

４．10/27 親睦会収支報告   青戸会長より  【承認】 

５．【ご報告】柿生小創立 150 周年記念タウンニュース協賛に

ついて 青戸会長より 

タウンニュースの柿生小学校創立 150 周年記念特集へ協

賛する事にいたしました。協賛金 22,000 円（税別） 11 月

24 日掲載 名刺広告    ※予算外 一般会計 管理費 

雑費で払出 

【幹事報告】      中山隆弘 幹事 

★例会変更 川崎中央ＲＣ/横浜南ＲＣ 

/横浜あざみＲＣ 

★事務局メールアドレス変更  

川崎高津 RC  11月１日より  

新アドレス takatsu.rotary@gmail.com 

★お客様の為永様より九州のお土産を頂きました。 

【出席委員会】            栗田将弥 委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1433回 26 19 7  71.3％ 

1432回 26 26 0 0 100％ 

1431回 26 18 8 3 80.8％ 

【委員会寄付】  

委員会 第 1433回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 17件 ￥18,000 

R財団委員会 4件 ￥59,900 

米山記念奨学会 5件 ￥60,000 

【ニコニコ委員会メッセージ】         梅澤馨 委員長 

【お客様】 ◇坂本昌己 様【本日は宜しくお願いします】 

◇為永伸夫 様【今日はお世話になります】 

【会員】 ◇青戸慶太会長【坂本様、本日卓話宜しくお願いし

ます】 ◇宇津木茂夫会員【同上】 ◇大野勉会員【坂本様、本

日卓話宜しく。為永様お久しぶり】 ◇鈴木憲治会員【坂本様

卓話宜しくお願いします】 ◇長瀬敏之会員【明日は、祝柿生

小 150年です】 

◇碓井美枝子会員 ◇梅澤馨会員 ◇圓城寺広明会員 

◇親松明会員 ◇梶俊夫会員 ◇栗田将弥会員 

◇佐々木範行会員 ◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木豊成会員 

◇山下俊也会員    以上、ご協力ありがとうございました。 

【R 財団委員会 メッセージ】   鈴木昭弘 国際奉仕委員長 

◇鈴木憲治会員【地区大会お疲れ様でした】 

◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 ◇鈴木昭弘会員 

ご協力ありがとうございました。 

【米山記念奨学委員会 メッセージ】      蓬田忠 委員長 

◇鈴木憲治会員【地区大会お疲れ様でした】 

◇碓井美枝子会員 ◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 

◇大野勉会員          ご協力ありがとうございました。 

【指名委員会    宇津木茂夫 委員長 

１０月に指名委員会を開き、次年度の理

事役員(案)を本日の理事役員会にはかり、 

１カ月間開示いたします。来月の総会で

決定しますのでよろしくお願いいたします。 

2024-25年度理事役員（案） 
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地区大会         地区大会         大村東 RC為永様より 

長寿記念品       ゴルフ記念品        のお土産 

 

mailto:takatsu.rotary@gmail.com


【招聘卓話】   増 強 に つ い て 

地区会員増強委員長  坂本 昌己 様（横浜東 RC） 

 

 

 

 
 

 

 

 

昨年と今年、会員増強委員長を拝命しております。地区５２

クラブを全て回るというつもりでおりますが、中々難しいです。 

地区大会でも約 60名の会員が登壇しましたが、去年と

今年で入会した方は、160名でした。新しい会員の方々

と顔を合わせるのは、いいものだと思いました。 

今回の地区大会では、割合と遅い時間帯で新会員紹介を

したのですが、これはガバナーの発案で、自クラブの会

員をなるべく遅くまで会場に残して懇親会に出てもら

う、という主旨で、よいアイディアだと思いました。い

つもよりは、大勢の方が懇親会に出席されたと思います。 

増強は本当に難しい役目で、８年間やっていますが、今

期もガバナーと一緒に目標 2000 名で頑張りましょう

と決めましたが、現時点で 1836名、あと半年あるので、

諦めずに頑張ろうと思っております。 

どの様に増やすかは、やはり自クラブに魅力があって、

そこに来る価値があると思えば、増えるのではないかと

思います。横浜には 180 名を超えるクラブがあります

が、私が思うのはネームバリューだと思います。このよ 

うに大勢いるクラブだと、一人一人は覚えられません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結果的には大きなクラブに居る安堵感と、在籍する価値

と考えます。ただ、それぞれのクラブにはそれぞれの良

さがあり、そのクラブに合った方を会員にするというの

が大切だと思います。自分のクラブを愛せる人に最初に

声を掛けないといけないと考えます。 

（中略） 

ロータリーの会員であることが仕事上でも有利になる 

ことがあります。クラブに合う資質があることが入会し

て、長く続くと思います。それぞれのクラブには個性が

あり、その個性に会う会員が大勢いると、心地よく感じ

親しく話ができます。これがそれぞれのクラブの良さで

あり価値であり、それがそのクラブの会員の資質だと思

います。ですので、そのクラブに合った方に呼びかける

ことが大事だと考えます。それが長く会員で居続ける要

因だと思います。 

今の若い方達は自分の友達を連れて来ます。その友達と

一緒に何かをやりたいと考えています。今の若い人達は

社会貢献ということを大事にしていて本当の意味で奉

仕が出来る団体であると思って来ているようです。 

そのような若者が推進力となってクラブを動かしてい

く、私たちはそれをバックアップして共に成長していく、

という形が最近は出来て来ているようです。 

（中略） 

自分のクラブに合った人を入れる、これが第一の条件で

す。次にリタイアした方に声を掛ける、女性男性を問わ

ない、ロータリーの主旨を基準に選べば、必ず良い会員

が増えていくと思います。会員全員が増強委員であると

いう気持ちを持てば、入会者が増えると思います。 

今年度はあと７カ月あります。ぜひ増やしてください。 
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８  

地区大会一日目 

地区表彰（2022－23

年度）で、米山記念奨

学会寄付 優秀クラブ

（一人当たり寄付額） 

３位で受賞しました。 

←樋口ガバナーより表彰状

を受ける青戸会長 

〈写真：親松裕明様ご提供〉

供〉 

卓話を有難うございました。 

【四つのテスト】                    大野勉 会員  

【 閉 会 点 鐘 】                 青戸慶太 会長 

【会報委員会】                碓井美枝子 委員長 

写真：碓井美枝子 委員長 

 

大野勉 会員  

青戸慶太 会長 

碓井美枝子 委員長 

 


